
８月２１日(水）、オープンハイスクールの２日目が開催されました。 

中学生１７５名、保護者１３１名の計３０６名が、昨日同様、生徒会の学校紹介、校舎見学、

課題研究発表等のプログラムに参加しました。また、終了後は部活動見学や生徒会主催の質問

会にも臨んでいました。この２日間の参加者合計数は７８４名(昨年７０８名）です。 

１１月９日(土）には中学全学年対象のオープンスクールの開催を予定しております。 

 

２日間の中学生・保護者からの感想 

中学生 

 〇高校生たちが自分たちで考え、活動しているのがすごかった。 

 〇真面目そうで勉強ばっかりだと思っていたのに、行事がたくさんあって、部活動も活発で、

とても楽しそうだと思った。 

 〇これから勉強を頑張って絶対に合格したいと思った。 

 〇司会が面白かった。 

 〇自分には遠い存在の人が行く所だと思っていたが、すごく楽しそうで行きたくなった。 

 〇施設がスムーズに見れ、体験授業も面白く、学校紹介も充実していたところがよかった。 

 〇学習内容についてさらに知りたい、生徒の取り組みをもっと紹介してほしい。 

 〇国際理学科の魅力が知れた。 

 〇グラウンドも広く、土の感じも引っ掛かりが良さそうだったので走りやすそう。 

 〇正直、どこの学校も同じようなものだと思っていましたが、ぜひこの高校に入学したいと

強く思いました。 

 〇明確な目標校となった。 

 

保護者 

 〇生徒会の人たちがとてもいい人ばかりだった。校舎がとても綺麗で、子供に行ってほしい

と思った。 

 〇SSHについて説明があり、わかりやすかった 生徒による研究発表や質疑応答がよかった。 

施設や教育が充実している。 

 〇勉強だけでなく部活動も活発で、生徒の主体性と発信力が高く素晴らしかったです。 

 〇やはり学校内が綺麗。トイレの数が多い。勉強環境が整っている。図書館が充実している。 

 〇生徒会長の話し方がとても良かった。 

 〇生徒優先で、学校の風土がすごく良かった！ 

 〇文武両道で、とても学校生活を楽しんでいるのが伝わって来ました。 

 〇学力を高めるだけでなく、強い探究心を育成し追い求める前向きな姿勢、校内を見ても非

常に雰囲気が明るく自由な面もあって、とにかく活気に満ちた、まるで大学キャンパスの

ようなイメージを持ちました。 

 〇ここで勉強したらものすごく伸びそうだと思った。 
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